

## Club de Leones Cruz del Sur Consejo Regional renueva compromiso con el PRI

Con el voto unánime de todos sus integrantes, el Consejo Regional de Magallanes aprobó la continuidad del emblemático Programa de Rehabilitación Integral (PRI), ejecutado por la Corporación de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur. Este es el tercer periodo consecutivo del proyecto, que ha beneficiado a más de 1.100 pacientes por ciclo en las provincias de Punta Arenas, Porvenir y Puerto Natales.

El presidente del Club de Leones, Alejandro Vásquez, valoró el respaldo del CORE, destacando que “no es menor lo que esto significa, realmente va en ayuda de mucha gente que lo necesita. La continuidad de este proyecto, que en parte estaba detenido, hoy se asegura con esta votación unánime”.

Por su parte, Eduardo Bahamondes, subdirector del Centro de Rehabilitación, subrayó que “el principal motivo de alegría es garantizar la atención de pacientes en situación de

dependencia, mejorando significativamente su calidad de vida, con resultados comprobables a través de datos cuantitativos”.

El programa PRI entrega atención domiciliar especializada, con hasta 16 visitas por paciente, que incluyen servicios de kinesiología, terapia funcional, fonoaudiología, psicología y enfermería, bajo un plan médico integral.

Actualmente, 430 usuarios reciben este tipo de atención semanalmente en sus propios hogares, gracias al trabajo articulado entre el Gobierno Regional de Magallanes, el Servicio de Salud y el Club de Leones.

